

Geschrieben von: Lorenz
Sonntag, den 24. Juli 2011 um 10:00 Uhr

Europaabgeordneter sucht den Dialog im Weserbergland

Burkhard Balz will's wissen: Dialog-Karten für die Bürgermeinung zu Euro-Krise, Türkei-Beitritt und "offene Grenzen"

Hameln/Stadthagen (wbn). Mit einer ungewöhnlichen Aktion sucht der heimische CDU-Europaabgeordnete Burkhard Balz den direkten Austausch mit Bürgerinnen und Bürgern seines Wahlbereiches: Dazu sollen „Dialogkarten“ an sein Europabüro in Stadthagen zurückgesendet werden, die bis zum Herbst dieses Jahres verteilt werden sollen.

Dadurch haben interessierte Bürger die Möglichkeit, zu Themen wie der gegenwärtigen Euro-Krise, der Diskussion um die offenen Grenzen sowie dem möglichen EU-Beitritt der Türkei direkt Stellung zu beziehen. Außerdem besteht die Möglichkeit, im Rahmen eines Gewinnspiels eine Reise für zwei Personen zum Europäischen Parlament nach Straßburg zu gewinnen.

Fortsetzung von Seite 1

„Das Europäische Parlament ist die einzige direkt gewählte Vertretung der Bürgerinnen und Bürger Europas. Daher will ich als Abgeordneter wissen: Was brennt den Bürgerinnen und Bürgern unter den Nägeln?“, so der Europaabgeordnete. Zusatzinformationen zu den auf den Dialogkarten thematisierten Streitfragen finden sich auf der Homepage des Europaabgeordneten: www.burkhard-balz.eu